

OPINI PUBLIK

Ketua DPP PPJI Melantik DPD PPJI NTB untuk Masa Bakti 2022 - 2027

Syafruddin Adi - NTB.OPINIPUBLIK.ID

Aug 10, 2022 - 18:22



Ketua DPP PPJI saat mengambil sumpah DPD PPJI NTB dalam acara Pelantikan dan Pengukuhan DPD PPJI NTB, (10/08)

Lombok Barat NTB - Ketua Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Perkumpulan Penyelenggara Jasaboga Indonesia (PPJI) Iden Irwan Gobel melantik Dewan Pengurus Daerah (DPD) PPJI Provinsi NTB masa bakti 2022 - 2027 yang berlangsung di Ballroom Aruna Hotel Senggigi, Selasa 10 Agustus 2022.

Hadir pada kegiatan tersebut Ketua TP PKK Provinsi NTB Hj. Niken Saptarini Widiyawati Zulkiflimansyah sekaligus Dewan pembina dan penasehat DPD PPJI NTB, Dewan penasehat PPJI NTB Dr. Aishah Mohammed, Ketua DPP PPJI Iden Irwan Gobel, Sekjen DPP PPJI, kepala Dinas Pariwisata NTB, Ketua BPPD NTB, serta seluruh pengurus Daerah dan cabang PPJI NTB.

Pelantikan Dewan Pengurus Daerah ditandai oleh penandatanganan Surat Keputusan Pelantikan pengurus serta penyerahan Bendera Pataka yang diserahkan oleh Ketua DPP PPJI kepada Ketua DPD PPJI Provinsi NTB, setelah sebelumnya dilakukan pengambilan sumpah yang dipimpin oleh Ketua DPP PPJI serta pembacaan ikrar oleh Ketua DPD NTB.



Kemudian dilanjutkan dengan pembacaan SK pelantikan Dewan Pengurus Cabang (DPC) PPJI Kota Mataram, Kabupaten Lombok Timur, Kabupaten Lombok Tengah, Kabupaten Lombok Barat dan Kabupaten Sumbawa Barat periode 2022 - 2027, ditandai pengambilan sumpah yang dipimpin oleh Ketua DPD PPJI NTB sekaligus pembacaan ikrar yang dipimpin oleh perwakilan Ketua DPC PPJI Lombok Barat.

Sebagai Dewan pembina dan Penasehat DPD PPJI NTB dan selaku ketua TP PKK Provinsi NTB Hj. Niken Saptarini Widiyawati Zulkiflimansyah menyebutkan pelantikan dan penguatan Pengurus DPD dan DPC PPJI NTB ini merupakan momen bersejarah.

Ia mengatakan, mewakili Tim penggerak PKK dirinya merasa senang dan bahagia hadirnya kembali PPJI NTB yang sempat fakum beberapa waktu lalu. Dengan demikian tentu dapat membantu pemerintah NTB untuk dapat

meningkatkan jumlah dan kualitas dari produk Jasaboga itu sendiri. Karen bagaimanapun kembalinya hadir tentu NTB menjadi perhatian khusus DPP PPJI.

Lanjutnya, Kedepan NTB akan banyak menyelenggarakan event-event baik lokal, Nasional maupun internasional, tentu harus ditunjang oleh SDM. Untuk itu kami berharap keberadaan PPJI tentu dapat meningkatkan SDM kita, sehingga dapat menunjang sejumlah penyelenggaraan even di daerah Nusa Tenggara Barat.



Pada kesempatan itu juga Ketua TP PKK Provinsi NTB yang kerap disapa Bunda Niken ini menyampaikan 3 hal yang harus diperhatikan oleh DPD maupun DPC PPJI NTB. Pertama adalah Tujuan organisasi. Bagaimana organisasi ini bisa memberikan edukasi yang berguna untuk anggotanya maupun orang lain, karena keberadaan organisasi harus bisa memberi manfaat untuk orang lain.

Kemudian yang kedua adalah Sinergitas. Karena dengan bersama-sama semua potensi yang ada diharapkan mampu meningkatkan hasil capaiannya. Apapun bentuknya kita harus merasakan secara bersama-sama.

Kemudian yang ketiga adalah Kolaborasi. Hal inipun sangat dibutuhkan oleh semua organisasi. Bagaimana agar organisasi yang ada mampu untuk saling mendukung satu sama lain sehingga manfaat yang dihasilkan dapat dirasakan oleh masyarakat.

"Saya berharap PPJI NTB dapat menjadi peran utama dalam memberikan pemanfaatan bagi masyarakat NTB,"pinta Bunda Nike .(Adb)